

Le Mouvements des Pays Non-alignés réaffirme son engagement envers la paix



Nations Unies, 30 août (RHC)- Le représentant permanent du Venezuela auprès de l'ONU, Samuel Moncada, a réaffirmé l'engagement du Mouvement des Pays Non-alignés envers la solution pacifique des conflits et sa position contraire aux menaces et au recours à la force.

Au cours d'un débat ouvert au Conseil de Sécurité de l'ONU, Samuel Moncada a réitéré la volonté anti-belliciste qui a toujours caractérisé ce bloc.

Le diplomate vénézuélien a relevé la valeur du dialogue pour la paix au lieu de la tendance de plusieurs membres de l'organe mondial au recours à l'unilatéralisme et à l'arbitraire.



Radio Habana Cuba